



A la izquierda, las mujeres de la entidad al finalizar la obra de teatro. A la derecha, María Torres, la cocinera del potaje gitano que se degustó el sábado

D.S.

BADIA ► SOCIEDAD

Los actos del Día Internacional del Pueblo Gitano resultaron un éxito

Han estado organizados por la asociación de mujeres, Tumenge Cali

N.G.

La Asociación de Mujeres Gitanas de Badia, Tumenge Cali, ha organizado durante el fin de semana y ayer un programa de actividades para conmemorar el Día Internacional del Pueblo Gitano, que se celebró ayer. El sábado se representó en el auditorio del

centro cívico la obra de teatro titulada 'Cenicienta Romix' (Cenicienta gitana), cuyo texto ha sido escrito por una socia de la entidad, Dolores Serrano, e interpretado por las mujeres de la entidad.

Las propias mujeres elaboraron el vestuario. La representación, que resultó todo un éxito, se volvió a repetir el

sábado. Ese día, en la Plaça Major, tuvo lugar al mediodía la actuación del grupo de danza Las Chays.

Posteriormente se cocinó y se degustó el típico potaje gitano, arroz con habichuelas e hinojo, elaborado por María Torres.

Los actos concluyeron ayer por la tarde con una ofrenda

floral en la Plaça Major en recuerdo de los gitanos asesinados en los campos de exterminio nazi. En ese punto, se desplegó la bandera gitana.

Los actos contaron con la asistencia del director general de Acció Cívica y Comunitària de la Generalitat, Ramon Terrassa, de su asesor en cuestiones gitanas, el saba-

dellense Manuel Heredia, y de la alcaldesa de Badia, Eva Menor. La presidenta de la entidad de mujeres gitanas, Mariana Torres, mostró ayer su satisfacción por la gran participación popular que registraron los actos.

«Ha sido la primera vez que

DS

Se representó la obra la 'Cenicienta romix' (Cenicienta gitana)

celebramos el Día Internacional del Pueblo Gitano en Badia, fuera de los actos centrales que se llevan a cabo, y estamos muy contentas con el resultado», declaró Torres ■